



平和を誓うつどい



平和の祈り像の前に約180人の参加者 黙とうと献鶴で世界の恒久平和を願い

広島に原爆が投下された原爆の日(8月6日)、市遺族会や自治会、小中学校代表の児童生徒など約180人がつどいに参加しました。原爆が投下された午前8時15分に黙とうを捧げ、明富中学校3年生の^{しむづら}下村 ^{こむす}心結さんが「平和の誓い」を述べた後、参加者たちが心を込めて折った千羽鶴を献鶴して恒久平和を祈りました。

8月6日 | 市民運動公園 平和の広場

市花の近江妙蓮、今年も華やか



咲き誇るピンクの大輪を楽しむ 今年も11個の花を秘めたつぼみも

近江妙蓮公園で、今年も近江妙蓮が華やかに大輪の花を咲かせました。ここ数年は観賞に訪れる人も減っていましたが、コロナ禍が明けて市外・県外からの観賞者も少し戻り、大輪の花を眺めたりカメラを向けたりして思い思いに楽しんでいました。また、今年も11個の花を咲かせたつぼみも見られ、地元住民は大喜びしていました。

8月1日 | 近江妙蓮公園

新庁舎『つなぐ、守の舎』開庁式



木の温もりが感じられる新庁舎完成 気軽に立ち寄れる開かれた庁舎へ

台風が接近していたため、近隣の関係者のみで実施しました。テープカットで完成を祝った後は、建設の経緯やコンセプトなどを説明しました。誰もが利用しやすいサービスと、防災の拠点としての機能を備えた庁舎は、「『わ』で輝く 全ての市民にやさしい 安全・安心な庁舎」を基本理念に、市民の皆さまが気軽に訪れ、利用していただける施設を目指します。

8月14日 | 市役所 新庁舎

LAKE BIWA TRIATHLON FESTIVAL



大人も子どもも琵琶湖で水泳などを体験 トライアスロンの魅力を知って

今秋開催されるトライアスロン大会のプレイベントとして、初めて開催されました。スイムやランニングの講習会で大会会場となる琵琶湖の空気を味わうほか、トライアスロンというスポーツや雰囲気を楽しんでもらおうと、簡単なコースでレースを体験する、小学生対象の「キッズチャレンジアクアスロン」も行われました。

8月6日 | 第2なぎさ会場

広報もりやまは 右記施設に設置

市役所、各地区会館、JR守山駅(駅前総合案内所)、市立図書館、すこやかセンター、市内金融機関、市内郵便局、市内平和堂各店とアルプラザ栗東、丸善守山店、市内セブンイレブンなど

スマートフォンでも 広報が読めます



「Machiro」アプリをインストール



「Sidebooks」アプリをインストールし、「ちいき本棚」を選択

※アプリの使用は無料ですが、通信費は各回線ごとのご負担となります。
※アプリの閲覧中に広告が表示されますが、その内容に守山市は責任を負いません。

守山ニュース 「守山ニュース」びわ湖放送 毎月第1・3金曜日放送中

- 未来の川づくり、人と川をつなぐ! 全国川サミットin守山・琵琶湖 9月1日(金)午後8時20分~8時25分
- 未来の川づくり、人と川をつなぐ! 全国川サミットin守山・琵琶湖(再放送) 9月15日(金)午後8時20分~8時25分



YouTube「守山市広報」で過去の放送を視聴できます